Landeshauptstadt Magdeburg

- Der Oberbürgermeister -

Dezernat Amt
OB EB KGM

Datum
29.10.2013
Öffentlichkeitsstatus
öffentlich

INFORMATION

10251/13

| Beratung | Tag | Behandlung |
|---|------------|------------------|
| Der Oberbürgermeister | 12.11.2013 | nicht öffentlich |
| Ausschuss für Umwelt und Energie | 03.12.2013 | öffentlich |
| Betriebsausschuss Kommunales Gebäudemanagement | 03.12.2013 | öffentlich |
| Stadtrat | 05.12.2013 | öffentlich |

Thema: Energiebericht 2013

Mit Beschluss-Nr. 3016-83(IV)09 zum Antrag A0001/09 unter Beachtung des Änderungsantrages A0001/09/1 des Ausschusses UwE hat der Stadtrat den Oberbürgermeister wie folgt beauftragt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, erstmalig für das Jahr 2009 auf der Basis der Stellungnahme einen kommunalen Energiebericht zu erstellen.

Der Stadtrat hat den Oberbürgermeister beauftragt, einen kommunalen Energiebericht zu erarbeiten. Entsprechend diesem Arbeitsauftrag hat der Eb KGm erstmals den Energiebericht 2009 für die in seinem Verantwortungsbereich befindlichen Objekte erstellt und darüber in den Informationen 10027/10 und 10082/10 berichtet.

In der Information 10027/10 hat der Eb KGm die Absicht erklärt, den Energiebericht künftig kontinuierlich fortzuschreiben und alle 2 Jahre eine Fortsetzung zu veröffentlichen.

Die erste Fortschreibung wurde in der Information 10093/12 unter dem Namen Energiebericht 2011 veröffentlicht. Dieser Bericht enthielt erstmals auch Informationen über andere kommunale Bereiche, wie die Kernsportstätten und Schwimmbäder des FB 40 sowie die Liegenschaften von MVGM, SAB, SFM und Theater Magdeburg.

Der hier vorgestellte Energiebericht 2013 ist die zweite Fortsetzung des Energieberichtes.

Damit sich der Eb KGm in den Berichten nicht ständig wiederholt, hat jeder der drei Energieberichte einen eigenen inhaltlichen Schwerpunkt. Während der Energiebericht 2009 einen Überblick über die Versorgungssituation und die Entwicklung der Energie- und Wasserverbräuche seit Gründung des Kommunalen Gebäudemanagements im Jahr 2003 geben sollte, wurden im Energiebericht 2011 vor allem die vielfältigen Aktivitäten und Maßnahmen in der Landeshauptstadt Magdeburg auf dem Energiegebiet zur Energieeinsparung und zur Steigerung der Energieeffizienz dargestellt.

Im Mittelpunkt des neuen Energieberichtes 2013 stehen neben der Fortschreibung der Entwicklung von Kosten und Verbräuchen hauptsächlich Betrachtungen und Auswertungen darüber, wie sich die Sanierungen und Modernisierungen verschiedener Objekte auf die Verbräuche von Wärme, Strom und Wasser auswirken.

Ulrich